

「めあてをもつ」「みんなでやる」「じぶんでいのちをまもる」

未来につながる児童の育成を保護者・地域と共に!!

横山小はあと5年で150周年!!



明治12年に現在の敷地に最初の校舎が建築されました。その後校舎・講堂等の配置レイアウトは変わりながらも現在に至っています。ちなみに現在の鉄筋3階建て校舎は昭和37年落成、同年に「新五つの誓い」が制定となります。平成24年に耐震工事が完了。ブレース(すじかい)の入った現在の姿となるのです。地域の方・保護者と話していると以前は多くの児童生徒が通っていたことがわかります。玄関に飾っている集合写真は、着物姿で写っているものも多くあり、145年間で4440名ほどの多くの卒業生を送り出してきました。2/4に開催された「教育を語る会」でも話題になりましたが今後、横山小学校は5・6名前後の新入生を迎える、150周年あたりでは全校30名ほどに到達する予定です。地域の方の熱い思いにずっと支えられる横山小学校であり続けたいと強く願います。

体力アップ発表会大成功!!

子どもたちは向上心を持ちながら「1輪車」と「竹馬」「大縄跳び」に取り組みました。1年生にとっては初めての1輪車挑戦。上級生の補助もやさしく、何mも進めるようになりました。2年生以上は友だちとチームを組んで演技です。スピード上げてすれ違ったり、バック走したり、手をつなぎ花火のように回ったり。竹馬の発表では1・2年生でも運動場を横断できるほど上達しました。上級生はジグザク・横歩きも披露。自由自在の竹馬乗りです。最後は紅白対抗「大縄ハの字跳び」です。1月の寒い時期から一番練習した種目です。1年生も怖がらずに跳びこめるようになりました。なんと両チーム最高新記録でした。体力・技能の向上を全校で喜び合いました。



ミニ運動会さながらの発表会になりました。3種目とも練習の成果が見られ、感想発表は喜びの言葉にあふれました!!!

「ふるさと横山学習発表会」にむけてラストスパート!!

2/28 (金) は学年末参観日をかねて「ふるさと横山学習発表」を行います。各学年地域人材の取材も大詰め。1年間の総合的な学習の集大成として原稿の仕上げ、プレゼンテーション作成、発表練習に余念がありません。「横山」がもっと大好きになる発表会を創り上げます!!



保護猫活動「ねこの
へや」持丸さん訪問



麦づくり 和田さん訪問・体験



地域おこし協力隊 松裏さんの講座



太鼓の伝統・歴史を指導
者の佐藤さんにインタ
ビュー

その他、郵便局見学や昔の道具体験等、活動が大詰めです。

お別れ遠足 うみたまごを楽しみました!!

当日の城島高原の氷点下の気温と強い風、道中の移動の安全を鑑み、第2候補地のうみたまご水族館へ遠足に行きました。横山の人数の機動力がここでも発揮され、すべてのおさかな展示をすいすいと見学し、ショー見学も一番の場所で鑑賞することができました。お弁当とおやつは寒くないフードコートの席を特別に貸し切り、全校で楽しくいただきました。



横山小のよいところ 未来につながる力を育成します。

よいところ⑩ 計画の先手を打ち、児童、保護者・地域が参加・協力しやすい体制を構築します。校内では令和7年度の1年間の行事計画を立案しています。4月の保護者会等ではR83月までの予定を提示する計画です。

喫緊の行事予定表、学級通信で確認できるだけでなく、問い合わせにも対応。ただ、あまりに先の場合は、変更になることもご了承ください。